

Le drapeau national

Le premier drapeau à flotter sur le Canada fut la Croix de Saint-Georges sur fond blanc que planta John Cabot en 1497. Jacques Cartier apporta en 1534 le drapeau de la France, d'azur à trois lys d'or. Après 1763, le drapeau officiel du Canada devint l'*Union Jack*. A partir de 1924, le pavillon rouge du Canada représenta notre pays à l'étranger; il devint l'emblème national au Canada après le mois de septembre 1945.

Le drapeau à feuille d'érable rouge (11 points) devint, après de longs débats publics et l'étude de centaines de modèles, l'emblème national du Canada, le 15 février 1965, par une loi du Parlement.